

Sehr geehrte Nutzer des Statistischen Berichts „Baugewerbe“,

zur Entlastung der Betriebe im Bauhauptgewerbe von statistischen Berichtspflichten werden ab Januar 2007 einige Merkmale nicht mehr in der bisherigen Gliederungstiefe erhoben. So werden die Beschäftigten im Betrieb nicht mehr nach der Art ihrer Tätigkeit differenziert erfragt. Bruttolöhne und -gehälter werden nur noch als Summe erhoben. Weiterhin erfolgt bei der Erfassung der Bauleistungen nach dem Auftraggeber zukünftig keine Unterscheidung mehr nach „landwirtschaftlichem Bau“ bzw. „Bahn und Post“. Beide Positionen sind jetzt im „Industriellen Bau“ enthalten.